

UC inaugurará Sede Nueva Las Condes el segundo semestre 2022

Además, será sede de la cuarta versión del Festival de Innovación y Futuro UC.

Las nuevas dependencias de la Escuela de Administración UC se encuentran en la intersección de las calles Rosario Norte con Cerro El Plomo. Durante julio se estarán afinando los últimos detalles y terminando su habilitación para abrir las puertas a su comunidad.

Diplomados, cursos, programas de desarrollo corporativo y el MBA, entre otros programas, recibirán a sus estudiantes, profesores y profesionales, con salas habilitadas para clases híbridas, mayor tecnología y espacios que privilegian la colaboración y la excelencia.

Para José Tessada, director de la Escuela, la Sede Nueva Las Condes será una experiencia moderna en términos de infraestructura y tecnología para toda la comunidad de la Escuela. "Esta nueva sede nos pone en línea con los desafíos que la docencia e investigación en administración y gestión demandan de una institución de prestigio y calidad como la nuestra; la mejora continua y la innovación son parte de nuestro quehacer diario", destaca.

Y será en Sede Nueva Las Condes donde el 3 y 4 de agosto se llevará a cabo la cuarta versión del Festival de Innovación y Futuro UC.

